

2021年(令和3年)1月1日 第26号

発行者 山下征一郎

やまびこだより

新年号



市の花 すずらん
天然記念物
昭和5年11月指定

新年あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウィルス感染拡大により自治会並びにまちづくり協議会の行事のほとんどが中止になりました。昨年末には海外でコロナワクチンの接種が始まり、日本では、3月から接種が開始される予定です。以前のような平穏な日々がそう遠くないことを願っております。寒い日が続きますが、どうかご自愛ください。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

区民の皆さんへ 防火のお願い

昨年の自主防災訓練はコロナ禍のために中止となりました。例年防災訓練では皆様に消火器の取扱訓練をしていただいておりますが、日頃から火の扱いには十分に注意してください。また、先般配布の『どのように避難するか、避難所ではどうするか』のパンフレットを熟読いただき、台風等で避難指示が出れば、ためらわずやまびこホールに避難し、ご自身とご家族の安全を守るよう心掛けてください。

DVD『森への贈物』龍王ヶ渕編

映画会『家族はつらいよ』

コロナ禍でもやまびこホールを使ってできることを考え、まず10月17日(土)にDVD『森への贈り物』龍王ヶ渕編(5月27日収録)を観る会をしました。龍王ヶ渕の水面と周辺の森に響き渡る音楽に心いやされたひと時でした。

25日は映画会をして『家族はつらいよ』シリーズ①を鑑賞。家族の喜怒哀楽をテーマにした映画やドラマでは定評のある山田洋次さんの作品をおもしろく観ました。シリーズ②③も観る機会が設けられたらいいですね。

参加者は47名でした。



『向友会』

切り絵・ちぎり絵教室 12月16日(水)

新春を飾る干支(丑)の絵柄を、コロナ禍の中家庭製作を基本に開催。ホールに参加した人は、切り絵は馬出幸一氏のご指導のもと、ちぎり絵は松村三枝子氏ご指導のもとに、マスクを着用し間隔を空けて感染防止に留意して作業しました。切り絵は17名ちぎり絵に13名の皆さん、それぞれに新しい年への思いを込めて製作されたことでしょう。



五ヶ谷線の復旧工事が始まりました

崩落の危険があるということで通行止めになっていました五ヶ谷線の西山慶子さん宅前の復旧工事がやっと始まりました。2月5日までの工事期間になっていますが、一日でも早く通行止め解除になって欲しいですね。



《スズラン山保存対策委員会》

すずらん山草刈り 11月8日(日)

8時集合。参加者は委員会メンバー25名、コンサル1名。挨拶の後2ヶ所に分かれて現地に移動。コンサルの井上氏から作業についての説明を受け、赤い実を取った後一斉に草刈り。来年もたくさんの開花を願って、10時半に作業を終えました。



《自治会・まち協・田子共同作業》

龍王ヶ渕の葦刈り 12月19日(土)

環境整備事業として、龍王ヶ渕遊歩道・水路周辺の葦刈りを20名で実施。水位が下がっても足場の悪い作業でしたが、周辺は美しくなりました。乾燥を待って1月24日(日)に焼却作業をする予定です。自治会・まち協・田子の皆様ご協力ありがとうございました。



《自治会・まち協・向友会》

やまびこホール花壇作りと周辺の環境整備作業 11月29日(日)

花壇には豪華な葉牡丹を植えました。周辺の環境整備は、グランド周りやフェンスの外側、太陽光パネルの周り、ホール裏の斜面の草刈りをしました。作業に出ていただきました各組織役員の皆さんありがとうございました。



12月19日(土)ベートーヴェン

交響曲第九『合唱』を聴く会

12月になるとあちこちでベートーヴェンの第九が演奏されますが、向渕の『第九』を聴く会には19名が参加してくれました。『感動』したという声を頂きました。かって自分が歌ったときのことを思い出されて涙される方もおられました。



《向渕を美しくする会》

12月12日(土)県道端花壇に花苗植え

毎年12月に『向渕を美しくする会』で県道端にある2ヶ所の花壇の整備をおこなっています。今回も葉牡丹とパンジーの花苗を植えました。



3月までの行事予定

編集後記:昨年はコロナ禍のために日本中で行事やイベントが中止。暗くさびしい一年でした。一日も早いコロナの収束を願うばかりです。そのために、自分を守り家族を守りましょう。

月 日	関係団体	行 事	月 日	関係団体	行 事
1月10日(日)	自治会	成人者お祝い(該当なし)	1月24日(日)	まち協	龍王ヶ渕の葦焼き
1月14日(木)	向友会	新春レクリエーション(中止)	3月7日(日)	自治会	年度末総会
1月16日(土)	人推委員会	人権学習会(中止)	3月21日(日)	向友会	年度末総会